

Durante mi tiempo en esta clase he aprendido mucho sobre la cultura hispana y esto ha ampliado mi conocimiento del mundo, lo cual me complace decir. Yo soy puertorriqueño y a lo largo de los años he estado tratando de acercarme más a mi cultura y las cosas que he aprendido este semestre han sido muy útiles para mis metas y comprensión de la cultura.

Tenía una buena cantidad de conocimiento de la cultura hispana siendo que estoy aparte de ella, pero me alegré de hacerlo en mayor profundidad. Realmente disfruté de mi tiempo aprendiendo acerca de danzas hispanas específicas. Tomé algunas clases de danza española en Colombia hace algunos años y esto despertó mi interés en el baile. Hicimos bachata, salsa, y merengue, que eran muy agradables para aprender y hacer. Fue agradable aprender sobre la historia de esos bailes y otros como el flamenco de España, que me gustó mucho porque estaba escuchando a un artista flamenco y quería aprender más sobre él. Algo que me desafió, supongo que podría decir el hecho de que no tenía ni idea de donde el idioma español realmente lo desarrolló. Me pareció interesante rastrearlo hasta ese punto y ver a dónde ha llegado hoy es increíble. También he leído algunos libros en español antiguo y es genial ver el desarrollo de la misma y la variación con América latina. También, la lectura me dió una mejor idea de la geografía de España y América Latina, que es algo en lo que realmente me interesa. Desde que era pequeña, era buena en las direcciones y estaba fascinada con los mapas. Fue muy fresco ver cómo la ciudad de México fue construida sobre un viejo lago, pero es triste que las consecuencias de eso es que la ciudad se está hundiendo.

Otro tema en el que he encontrado interés mientras estaba en clase fue sobre la parte de medios y entretenimiento. Aprendí más sobre las variaciones y los tipos de programas que había en el idioma español. Recientemente recibí una telenovela llamada "Teresa" que básicamente

sigue a una chica que tiene una obsesión por el dinero y la ambición. Las escenas son muy dramáticas, lo que me parece divertido y por eso sigo viendo.

Mi especialidad es enfermería y esto tiene una fuerte correlación con el español porque hay muchas familias de habla hispana en el hospital. Trabajo en un hospital en este momento para adquirir experiencia en enfermería y he visto que usar mi español ha sido muy útil en este campo de trabajo. Siento que es útil conectarme mejor con mis pacientes y tratar de hacer que su estadía en el hospital se sienta más como en casa y menos extranjera. Quiero ser alguien con quien ciertos pacientes puedan hablar y acudir si algo anda mal. La información que aprendí es muy aplicable a mi carrera en general. Puedo aplicar lo que he aprendido sobre la cultura a mis pacientes y comprender mejor de dónde vienen y sus costumbres. Creo que este conocimiento proporcionará una mejor atención. Cuando decidí que quería ser enfermera fue para ayudar a las personas y convertirme en un miembro útil de la sociedad. Vi mis raíces españolas como una oportunidad para tener un mayor impacto ya que conozco el idioma. Creo que si te tomas el tiempo y el esfuerzo para aprender español para tus pacientes hispanos, definitivamente apreciará tu gesto. Les muestra que te preocupas por ellos lo suficiente como para hacer el esfuerzo de aprender un idioma completamente nuevo a pesar de que ya sé un poco, pero entiendes la idea. También aprender otro idioma me ayudará a conseguir un mejor trabajo y me hará más competitivo en comparación con otros candidatos e incluso con ir a la escuela de enfermería definitivamente ayudará. Quería especializarme en español y tomar esta clase para obtener una mejor comprensión de las personas con las que estoy trabajando y este objetivo es algo de lo que estoy muy orgulloso.